

AMLO SOBRE VENEZUELA

'QUE TODOS
ACATEN
EL FALLO
DEL TRIBUNAL
ELECTORAL'

LLAMAN A EVITAR ESCALADA DE VIOLENCIA

AMLO, Petro y *Lula* piden a Maduro que muestre actas de la elección en Venezuela

El mandatario mexicano insiste, no obstante, en “que no haya injerencismo”

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Los gobiernos de México, Colombia y Brasil emitieron un comunicado conjunto en el cual le exigieron al presidente venezolano, Nicolás Maduro, que publique las actas que validarían su victoria en las elecciones del pasado domingo y rechazaron la injerencia extranjera de terceros países.

Los presidentes Andrés Manuel López Obrador, Gustavo Petro, de Colombia, y Luiz Inácio *Lula* da Silva, de Brasil, se comunicaron ayer por la tarde para hablar sobre el presente de Venezuela tras la contienda electoral. Su llamado se centró en cuatro ejes: que no haya violencia, respeto la voluntad de los venezolanos, presentar las actas del resultado electoral y no al injerencismo internacional.

En el comunicado después del diálogo, señalaron que las controversias electorales deben dirimirse por la vía institucional y pidieron a actores políticos y sociales ejercer la máxima cautela y contención en sus manifestaciones y eventos públicos para evitar la escalada de violencia.

“Mantener la paz social y proteger las vidas humanas deben ser las preocupaciones prioritarias en este momento”, dijeron y reiteraron su disposición para apoyar al diálogo.

También externaron su absoluto respeto a la soberanía de la voluntad del pueblo de Venezuela.

Por la mañana, en su conferencia matutina, López Obrador pidió que, para destrabar el conflicto electo-

ral en Venezuela, la Sala Electoral del Tribunal Supremo de Justicia de ese país resuelva quién ganó y todos acaten la decisión. “Que se les dé la confianza a las autoridades electorales de Venezuela”, pidió.

Opositores y organismos internacionales consideran que esa Sala Electoral venezolana está sometida al gobierno de Nicolás Maduro, quien busca reelegirse por segunda ocasión.

Dicha sala fue, por ejemplo, la que en enero pasado inhabilitó la candidatura presidencial de María Corina Machado, quien cuenta con una amplia aceptación popular.

Dijo que los partidos se deben someter a dicha autoridad y entregarle las pruebas “Que se acuda al tribunal electoral, que el tribunal actúe con prontitud, con imparcialidad, que se recojan todas las pruebas y que pronto haya una resolución y que todos acaten el fallo del tribunal electoral de Venezuela”, insistió.

Además, criticó de nuevo la postura de la Organización de Estados Americanos, pues estimó que, sin pruebas, se erigió como tribunal y determinó quién ganó.





Diálogo. Los presidentes Andrés Manuel López Obrador, Luiz Inácio Lula da Silva y Gustavo Petro, ayer.

